

PENDANT QUE MAMAN LATULIPPE GARDE OLIVIER

GILLES LATULIPPE ET SON ÉPOUSE S'ENVOIENT POUR PORTO RICO

Mercredi le 24 janvier dernier, Gilles Latulippe s'en volait pour Los Angeles afin d'y enregistrer un commercial pour la compagnie de bananes Chiquita.

Ce commercial est destiné au public francophone du monde entier. Il sera donc en ondes aussi bien au Canada qu'en France et en Belgique. Le célèbre comédien américain Mickey Rooney enregistre le même commercial pour le marché

anglophone. En fin de semaine dernière, son épouse Suzanne quittait à son tour Montréal pour le rejoindre à Los Angeles. De là, le couple s'en volait pour

Porto-Rico où il séjournera jusqu'au 12 février. C'est la mère de Gilles qui garde le petit Olivier durant ce temps. Un tel commercial pourrait bien être le début d'une carrière internationale pour Gilles Latulippe.

UN COMMERCIAL DE BANANES



C'est la mère de Gilles Latulippe qui s'occupe de bébé Olivier jusqu'au 12 février.

ROSE REY DUZIL TRÈS MALADE

L'une de nos plus grandes comédiennes, Madame Rose-



C'est maintenant au tour de Rose Rey Duzil d'être accablée par la maladie.

Rey Duzil a passé un mauvais moment la semaine dernière, alors qu'elle a dû garder le lit durant plusieurs jours après avoir été terrassée par une violente grippe. A cause de son âge, Rose, que l'on a pu voir dans "Quelques arpents de neige", a immédiatement consulté son médecin, le Dr Lesage, qui lui a conseillé, à elle aussi le repos le plus complet. En plus de cette vilaine grippe, Madame Duzil devait également endurer des maux de reins. Décidément, ça va mal pour elle, et nous ne pouvons que lui souhaiter un prompt rétablissement.

les dernières nouvelles

- Les Marionnettes Tandarica de Roumanie ont donné deux spectacles à la Place des Arts la semaine dernière et les enfants présents ont été comblés.
- Les Compagnons de la danse entreprennent une nouvelle tournée. Dans les semaines qui suivront, ils visiteront les écoles protes-

LE DERNIER BULLETIN MÉDICAL SUR L'ÉTAT DE SANTÉ DE JULIETTE BÉLIVEAU

La semaine dernière, plusieurs personnes prétendaient que l'état de santé de Juliette Béliveau s'était aggravé et que la comédienne n'allait pas bien du tout. Fidèle à sa politique de toujours renseigner ses lecteurs en allant "à la source". Télé-Radiomonde est entré en contact avec les autorités médicales de l'institution de Pointe-aux-Trembles où Juliette Béliveau est hospitalisée. Voici ce que garde Ouellette de Ste-Germaine-Coussins nous a déclaré: "L'état de santé de Juliette Béliveau

est stationnaire. Elle se sent comme à l'ordinaire, ni pire, ni mieux. Elle reçoit beaucoup de visite ce qui lui fait plaisir à chaque fois. Elle regarde énormément la télévision. On s'occupe d'elle toute la journée et on l'avertit des émissions qu'on sait qu'elle va aimer. Mais elle n'en manque pas beaucoup puisque l'appareil fonctionne presque sans arrêt. On connaît ses artistes préférés. Elle adore Edith Piaf, c'est son idole. Elle ne veut rien manquer de ce qui s'é-



Juliette Béliveau passe la majorité de son temps à regarder la télévision.

crit ou se dit sur elle. Quand on présente un récital d'elle à la télé, elle se prépare des jours à l'avance. Madame Béliveau aime bien se revoir elle-même dans des rôles qu'elle a joués.

- Claude Dubois a de nouveaux musiciens. Ces derniers ont accompagné plusieurs artistes connus dont Michel Pagliaro et Céline Lomez.
- Le microsillon d'Offenbach sortira dans quelques jours. On dit beaucoup de bien de ce long-jeu enregistré à l'Oratoire St-Joseph.